



DRAME

Faudra-t-il invoquer la légitime défense à son sujet ? Pourtant réputé sans histoires, Hervé Bousougou a poignardé à mort, vendredi dernier à Nkok, son frère surnommé Mayonnaise. Lequel, armé d'une machette, l'avait auparavant agressé, menaçant de lui ôter la vie, rapportent des témoins.

Page 7

SAISINE

Dirigeants de l'opposition et acteurs de la société civile ont déposé hier, au greffe de la Cour constitutionnelle, une requête aux fins d'annulation par la haute juridiction, entre autres, de la loi portant modification et complétant certaines dispositions de la loi n°07/96 du 12 mars 1996.

Page 3

FORMATION

Un coup de pouce apprécié de tous. Dix néo-bacheliers viennent de bénéficier d'un total de 50 millions de francs offerts par le président de la République en guise d'allocations d'études au sein du groupe ISI-IDEA. Suffisant pour boucler leur parcours de licence dans des filières d'avenir.

Page 5

PRÉSIDENTIELLE : 20 CANDIDATURES VALIDÉES !

SUR les 27 dossiers de candidatures reçus, 20 ont obtenu leur validation de la part du Centre gabonais des élections (CGE), a annoncé hier soir, au cours d'une conférence de presse, son président Michel Stéphane Bonda. Lequel a expliqué le bien-fondé des nouvelles dispositions du Code électoral, modifications intervenues à l'initiative du CGE, ainsi que l'y autoriserait la loi.

Page 2



POUR MOI QUOI...

JE me rappelle cette phrase du grand Di Gaulle peu après notre "dipenda" (ouais, malgré mon grand âge-là, moi, Makaya, j'ai de la mémoire). " Ce qui est à redouter, à mon sens (après lui), ce n'est pas le vide politique, c'est plutôt le trop-plein !", qu'il avait déclaré, quoi.

Eh bien, c'est ce trop-plein que nous vivons présentement avec tous ces dossiers de candidature : 27 au total rien que pour l'élection présidentielle ! Tchouôô ! Ils sont donc tous convaincus à ce point

d'avoir un destin présidentiel ! Parce qu'autrement, je ne vois pas trop ce qui les ferait courir autant. Surtout dans une élection à un seul tour. Dans l'entre-deux-tours, on peut éventuellement jouer les faiseurs de roi, négocier le report des voix qui se sont portées sur vous (encore qu'on n'en soit pas propriétaire). Mais là, rien ! Un coup, je n'ose pas ajouter KO.

Certes, il y a des petits malins qui essaient toujours de jouer le... coup d'après, au-delà de la mention "ancien candidat à la présidence de la République" sur sa carte de visite. Dans notre Gabon d'abord des combinaisons, des dribbles et des feintes là,

quelques exemples existent. Mais on ne m'enlèvera pas de l'idée qu'il y a là-dedans pas mal de candidatures faire-valoir, presque fantaisistes.

D'ailleurs, il paraît qu'il y aurait quatre dossiers incomplets. A-t-on idée d'en présenter qui n'aurait pas de quittance du Trésor public indiquant qu'on a payé sa caution, une pièce essentielle montrant à quel point on est sérieux ? Bon, on saura dans un peu moins de dix jours combien il en reste, lorsque le CGE aura fini de les examiner, quoi.

...MAKAYA